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Ata da Vigésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 27 de 
agosto de 2019, às 10h45, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes Silva Neto. 
 
Aos 27 dias de agosto de 2019, às 10h45, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da 
Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), 
Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 28ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência do parlamentar: Mario Anderson da Silva Barreto (Mário 
Anderson), que está em licença médica conforme determina a Resolução 
24/2019. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Indicação nº 1269/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo melhorias para o campo de 
futebol e a manutenção dos postes (refletores) em Jussaral; Indicação nº 
1270/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do campo de Jussaral; 
Indicação nº 1271/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Maria Paulina, 
Jussaral; Indicação nº 1308/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias para a atual situação do 
Engenho Barbalho; Indicação nº 1309/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 53, Cohab; 
Indicação nº 1310/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 58, Cohab; 
Indicação nº 1311/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de uma boca de lobo e a capinação da 
Rua 57, Cohab; Indicação nº 1312/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento dos entulhos da Rua 
10, Cohab; Indicação nº 1329/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na Rua Julia 
Ramos Amorim, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 1330/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua 20, transversal a Rua 55, Cohab; Indicação nº 1331/2019, 
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Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza de entulhos na Rua 55, Cohab; Indicação nº 1332/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos na Rua 27, Cohab; Indicação nº 1333/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
limpeza e o conserto da calçada da Rua Doutor Francisco Cavalcante; 
Indicação nº 1334/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da Rua 09, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 1335/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo providências para o esgoto que 
corre a céu aberto na Rua Visconde de Campo Alegre; Indicação nº 1336/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das placas de cimento nos canais da Rua 86, Vila Esperança; 
Indicação nº 1337/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto dos coletores de lixo da Avenida 
Historiador Pereira da Costa, Cohab; Indicação nº 1338/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
recolhimento do lixo na Rua Visconde de Campo Alegre; Indicação nº 
1339/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do lixo na Rua Doutor Francisco Cavalcante; 
Indicação nº 1340/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua João Farias 
Evangelista, Cohab; Indicação nº 1341/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na 
Rua Onildo Marinho Spindola, Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 
1342/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua Alice Torres da Rocha, 
Vila Social Contra Mocambo; Indicação nº 1343/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de 
entulhos na Rua Vereador Francisco Pessoa; Indicação nº 1344/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento de entulhos na Rua 86, Vila Esperança; Indicação nº 
1345/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 09, Cohab; Indicação nº 
1346/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 12, Cohab; Indicação nº 
1347/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 10, Cohab; Indicação nº 
1348/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 22, Cohab; Indicação nº 
1349/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da calçada da Rua Pedro Borba, Santo Inácio; 
Indicação nº 1350/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento dos entulhos da Rua 25, 
Loteamento Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos;  Indicação nº 1372/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de uma Academia da Cidade em Jussaral; Indicação nº 1373/2019, 
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Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na iluminação da quadra de futebol de Jussaral; Indicação nº 
1396/2019, Vereador José Maria, que solicita ao Poder Executivo o 
revestimento do canal da Vila Nova; Indicação nº 1398/2019, Vereador Flávio 
Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo um gerador de energia 
elétrica para a Policlínica Dr. Jamaci de Medeiros, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 1428/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo que seja realizado o serviço de tapa buracos na Avenida 
José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 1429/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo que seja realizado o 
serviço de tapa buracos em todas as ruas e Avenidas de Garapu; Indicação nº 
1430/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo reparos nas calçadas e a substituição das tampas das galerias de 
esgoto da Rua Passira, Garapu; Indicação nº 1431/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias no posto de 
saúde localizado em Rosário; Indicação nº 1432/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias no serviço de 
coleta de lixo da comunidade do Engenho Algodoais; Indicação nº 1433/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na prestação de serviço dos Agentes de Saúde que atendem a 
comunidade do Engenho Algodoais; Indicação nº 1434/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a intensificação das 
rondas da ROMU na comunidade do Engenho Algodoais; Indicação nº 
1435/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação asfáltica e a implantação de uma rede de drenagem 
pluvial nas vias de acesso por ambos os lados da PE-60, como também a via 
de acesso através da PE-28, da comunidade do Engenho Algodoais; Indicação 
nº 1436/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a implantação de uma rede de drenagem pluvial 
na Rua do Limoeiro, Garapu; Indicação nº 1437/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma 
Praça na comunidade do Engenho Algodoais; Indicação nº 1438/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza das canaletas da Rua Dr. Inácio de Araújo, Centro; 
Indicação nº 1439/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo reparos nas calçadas e a substituição das tampas das 
galerias de esgoto na Rua Dr. Inácio Araújo, Centro; Indicação nº 1440/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
reparos nas calçadas e a substituição das tampas das galerias de esgoto na 
Rua 53, Cohab; Indicação nº 1441/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza de 
canaletas da Rua 53, Cohab; Indicação nº 1442/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo uma máquina do tipo 
patrol, para melhorar o acesso as comunidades da Zona Rural; Indicação nº 
1443/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo ações emergenciais no setor da Praia de Enseadas dos Corais; 
Indicação nº 1444/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
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ao Poder Executivo melhorias nas instalações e arredores da Escola Municipal 
Dr. José Roberto Monteiro, Engenho Arariba de Baixa; Requerimento nº 
687/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua 05, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 688/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 13, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 689/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 04, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 690/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 11, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 691/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 10, Loteamento Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 692/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 08, quadra 08, Loteamento 
Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 693/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 19, quadra 13, Loteamento Vila Esperança, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 694/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 10, quadra 13, 
Loteamento Vila Esperança, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 695/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 13, quadra 13, Loteamento Vila Esperança, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 696/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua 14, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 697/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da travessa da Rua 14, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 701/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Mário José Augusto, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 702/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Rua 
Ernestina Batista, Pontezinha; Requerimento nº 703/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Travessa da quadra 
34, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
704/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da quadra 34, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 705/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da quadra 19, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 706/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Travessa da quadra 34, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 707/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da quadra 27, lote 29, Loteamento Nova Morada, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 708/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da quadra 27, Loteamento 
Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 709/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da quadra 49, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
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Requerimento nº 739/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma parada de ônibus na 
antiga Cachoeira na Usina Bom Jesus; Requerimento nº 740/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza do canal ao lado da Escola Municipal Professor Ariosto Nunes Martins; 
Requerimento nº 742/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da Rua 18, Bairro São 
Francisco; Requerimento nº 743/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na 
Rua São Sebastião, Sapucaia; Requerimento nº 745/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a troca da 
iluminação por led na Rua do Loteamento Leônidas, Mercês; Requerimento nº 
746/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a troca da iluminação por led, na Rua Arthur Cisneiro, Mercês; 
Requerimento nº 747/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a troca de iluminação por led na Rua 
do Bueiro, Mercês; Requerimento nº 748/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a troca da 
iluminação por led na Rua do Espoço, Mercês; Requerimento nº 754/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua que dá acesso à Escola Moury Fernandes, Serraria; 
Requerimento nº 755/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a requalificação do canal da Rua 34, Charneca; 
Requerimento nº 756/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder 
Executivo as copias dos processos licitatórios das novas paradas de ônibus do 
Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 757/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita Voto de Pesar pelo falecimento do 
Sr. Marcos José de Morais Falcão; Projeto de Lei nº 139/2019, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que institui o “Dia da Família” o 2º domingo do mês de 
março no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº 140/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que cria o “Programa Escola do 
Segundo Idioma na Rede Pública Municipal de Ensino”, e dá outras 
providências; Projeto de Resolução nº 027/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que concede a medalha Josué de Castro a José Samuel Amorim 
Silva Porto. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente 
que não teve inscrição de Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a fala da Sr.ª Conceição Lafaiete, Secretária Executiva 
de Obras, que apresenta sobre os projetos e as obras que estão em ação e as 
que serão iniciadas, mostra várias fotos das obras que estão sendo realizadas 
e projetos de obras futuras; em seguida o Presidente abre a palavra aos 
parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel que diz que o governo tem fechado 
as portas de diálogo com o servidor, que não tem cumprido com o acordado, 
afirma que a injustiça tem de ser reparada, e questiona a secretária sobre a 
praça 9 de julho que não e está concluída sustenta que a praça continua 
inacabada, também questiona um centro cultural de 4 milhões, e pergunta o 
que fala para conclusão da praça 9 de julho; Vereador Flávio Átila questiona 
que várias obras que não estão concluídas, diz que as obras que estão sendo 
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feitas são realizadas em um ritmo muito lento; em resposta a Secretária 
Conceição Lafaiete fala sobre os problemas que são encontrados nas obras e 
quais as soluções que estão sendo buscadas, afirma que projetos de 
edificação são complicados, mas que todos estão sendo acompanhados; 
Vereador José de Arimatéia solicita que se coloque placas com o valor das 
obras como determina a legislação e questiona os valores de diversas obras, 
declara que apoia o movimento realizado pela guarda; Vereador Labreildes 
Inácio questiona obras paradas há mais de dois anos e pede resposta com 
urgência, também afirma apoiar o movimento de luta realizado pela guarda 
municipal; Vereador César Paiva parabeniza as obras que estão sendo 
realizadas e diz que tem orgulho de ter a guarda equipada; a Secretária volta a 
responder os questionamentos dos Vereadores e diz que as obras tem placas, 
mas manutenção não tem obrigação de colocar placa, pois é revitalização, 
afirma que segue a lei licitações, fala que nem sempre o andamento das obras 
tem o andamento que se espera, diz que sempre busca terminar logo, mas 
nem sempre é possível, também explica que algumas obras são de 
responsabilidade de outras secretarias. Encerrado o Grande Expediente o 
presidente fala sobre a criação de uma comissão de Vereadores para tratar 
com a guarda, diz que vai ajudar a guarda, sem fazer um debate político, 
afirma que farão parte da Comissão os seguintes Vereadores Augusto César 
da Cunha Paiva, Flávio Átila da Silva Leite, José Feliciano de Barros Júnior e 
Vicente Mendes Silva Neto. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, 
passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação 
– em Votação Única: Indicação nº 1240/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 1241/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 1242/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1243/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1244/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1245/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1254/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1255/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1256/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1257/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1258/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1259/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1260/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1261/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1262/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1263/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1264/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1265/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1266/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1267/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1290/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1291/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1292/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1293/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia; Indicação nº 1294/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1295/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1296/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1297/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1298/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1205/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1206/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1207/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1208/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1209/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1269/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 1234/2019, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Indicação nº 1235/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1236/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1237/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1315/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1316/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1317/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1318/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1319/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1320/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1321/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1322/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1323/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del; Indicação nº 1324/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1325/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1326/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1327/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1328/2019, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 1329/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1330/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1331/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1332/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1351/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1352/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1353/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1354/2019,Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1355/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1356/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1357/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1358/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1359/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1360/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1361/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1362/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1363/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1364/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1365/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1366/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1367/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1368/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
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Ricardinho; Indicação nº 1369/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1370/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1371/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1374/2019, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 1375/2019, Vereador 
Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 1376/2019, Vereador Flávio Átila – 
Flávio do Fórum; Indicação nº 1377/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do 
Fórum; Indicação nº 1378/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; 
Indicação nº 1379/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 
1380/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 1381/2019, 
Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 1382/2019, Vereador 
José Maria; Requerimento nº 667/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 668/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
669/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 670/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 671/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 672/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
673/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 674/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 675/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 676/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
677/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 678/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 679/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 680/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
681/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 682/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 683/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 684/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
685/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 686/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 735/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 736/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 737/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 738/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Requerimento nº 734/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de 
Lei nº 99/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Projeto de Lei nº 100/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 101/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 102/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho; Projeto de Lei nº 103/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Projeto de Lei nº 104/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Projeto de Lei nº 106/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Projeto de Lei nº 107/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
108/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 109/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Projeto de Lei nº 111/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Projeto de Lei nº 112/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei 
nº 113/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 
118/2019, Vereador Ronaldo Francisco; Projeto de Lei nº 119/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 120/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Projeto de Lei nº 122/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 123/2019, Vereador Carlos 
José Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 124/2019, Vereador 
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Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Projeto de Lei nº 125/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 126/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 127/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 128/2019, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Projeto de Lei nº 130/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto 
de Lei nº 132/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 
133/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei nº 135/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 136/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; todos aprovados a unanimidade; em Segunda Votação: em discussão 
o Vereador José Feliciano se coloca a favor da votação da LDO e de sua 
emenda; o Vereador Ezequiel Manoel se coloca contra a votação da LDO, 
pede que se retire de pauta e pede para fazer parte da comissão que vai 
conversar com a guarda municipal; o Vereador José de Arimatéia afirma que 
vai se abster da votação da LDO; O Vereador Ricardo Carneiro também afirma 
que vai se abster de votar na LDO e também pede fazer parte da comissão que 
vai conversar com a guarda municipal; O Presidente coloca em votação as 
seguintes proposições na segunda votação: Emenda Modificativa nº 01 ao 
Projeto de Lei nº 131/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; Projeto de Lei 
nº 131/2019, Poder Executivo, e explica que os Vereadores contrários se 
manifestem e os favoráveis fiquem sentados, se manifestaram contra o projeto: 
os seguintes parlamentares: Ezequiel Manoel dos Santos, Jefferson Marcos 
Bezerra, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, Neemias José Silva e Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), perfazendo um total de 7 votos contrários ao Projeto de Lei 
nº 131/2019 e sua emenda; ficaram quietos, em manifestação favorável ao 
Projeto de Lei nº 131/2019 e sua emenda os seguintes Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé 
Valério de Oliveira, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho) e José Maria 
Pinheiro de Castro, perfazendo um total de 8 votos; tendo as proposições: 
Emenda Modificativa nº 01 ao Projeto de Lei nº 131/2019 e o Projeto de Lei nº 
131/2019 sido aprovados. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 28 de agosto, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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